



Aigues-Mortes: Stier springt in die Zuschauertribüne und wirft Zuschauerin in die Manege

Während eines traditionellen Festes in Aigues-Mortes sprang am Samstag, dem 15. Oktober, ein Stier in die Tribüne. Eine Zuschauerin wurde von dem Tier gerammt und auf spektakuläre Weise in die Manege geschleudert.

Die Zuschauer des Votivfestes in c (Gard) haben am Samstag, dem 15. Oktober, einen großen Schrecken erlebt. Während eines Stierrennen außerhalb der Stadt vor der Stadtmauer, sprang ein Tier inmitten der panischen Zuschauer bis auf die Tribünen.

Mehrere Zuschauer vor Ort filmten die Szene und veröffentlichten sie in sozialen Netzwerken. Auf den Videos sieht man, wie der Stier über die provisorische Tribüne klettert und bis ganz nach oben gelangt. Eine Frau wird von dem Tier gerammt und eines der Hörner des Stiers verfängt sich im T-Shirt der Frau. Die Frau wird daraufhin auf spektakuläre Weise in die Manege geschleudert.

□ Scène de panique à #AiguesMortes dans le #Gard où un #taureau a sauté dans les gradins □ pic.twitter.com/qjmc2Xdpda

— Loïc Spadafora (@loicspadafora) October 15, 2022

□ Un #taureau a sauté dans les gradins cet après-midi à la fête d'#AiguesMortes dans le #Gard. Fort heureusement, pas de blessé grave à signaler mais une belle frayeuse... □
pic.twitter.com/uBOIY4YtFL

— Loïc Spadafora (@loicspadafora) October 15, 2022

Die junge Frau wurde von Rettungskräften versorgt, war zum Glück aber nur leicht verletzt.